
Ce qui me rend heureuse,

c'est tout simplement

respirer l'air, sentir le

soleil sur ma peau comme

quand je suis sortie ce

matin, c'est dire bonjour

aux gens et qu'on me

réponde !!! Ça, ça rend

super heureux malgré

tout, parce que ça devient

super rare !
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